

El Higo, Ver. A 10 de Septiembre de 2024.

Atendió módulo CEDHV en El Higo



Con la finalidad de acercar los servicios que ofrece la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV), la delegación étnica con sede en Chicontepepec, instaló un módulo de atención itinerante en el municipio de El Higo.

Atanacio Martínez Hernández, delegado étnico de la Comisión Estatal fue el encargado de brindar atención a las personas interesadas, además de distribuir material informativo con temas para promover el respeto y defensa de los derechos humanos.